
 

 

ACTA DE PRIMERA SESION ORDINARIA DEL COMITÉ REGIONAL DE 

SEGURIDAD CIUDADANA DE HUANCAVELICA CORESEC 2022 

 

En la ciudad de Huancavelica, siendo las 18:00 horas del día veintidós de febrero del 

2022, por medio del Aplicativo GOOGLE MEET, se instaló la sesión virtual, se dio inicio 

a la Primera Sesión Ordinaria del Comité Regional de Seguridad Ciudadana de 

Huancavelica; a mérito de la convocatoria efectuada por el Presidente del CORESEC 

Huancavelica Abg. Maciste Alejandro Díaz Abad, según OFICIO MULTIPLE N°002 -

2022/PRESIDENTE.CORESEC.HVCA, en cumplimiento a lo prescrito en la Ley N° 

27933 - Ley del Sistema Nacional de Seguridad Ciudadana y su reglamentación 

Decreto Supremo N° 011-2014-IN y la modificatoria Decreto Supremo N°010-2019-

IN (artículo 32 - 32.1 literal “a”), que se determina las sesiones Ordinarias del Comité 

Regional; estando presentes los integrantes conforme al siguiente detalle: 

 

MIEMBRO DEL COMITÉ CARGO REPRESENTANTE DE: 

SR. MACISTE ALEJANDRO DIAZ ABAD Presidente Gobierno Regional de Huancavelica 

ABG. ZENÓN CASTELLANOS DE LA CRUZ Miembro 
Prefectura Regional de 

Huancavelica 

DR. MÁXIMO BELISARIO TORRES CRUZ Miembro Corte Superior de Justicia de Hvca 

DR. LUIS JORGE VALDIVIA GRADOS Miembro 
Junta de Fiscales Superiores de 

Huancavelica 

CRNL. P.N.P. ELOY LARA BENDEZU Miembro Región Policial de Huancavelica 

ABG. ROLY HANDER BAZAN ZELADA Miembro 
Oficina Defensorial de 

Huancavelica 

MG. DARWIN JUAN MOSCOSO GARCIA Miembro 
Dirección Regional de Salud de 

Huancavelica. 

LIC. ED. JULIO CESAR SAEZ REQUENA Miembro 
Dirección Regional de Educación 

de Huancavelica 

ING. ROMULO CAYLLAHUA PAYTAN Miembro 
Municipalidad Provincial de 

Huancavelica 

SR. JUAN CARLOS COMUN GAVILAN Miembro 
Municipalidad Provincial de 

Tayacaja 

PROF. NEMESIO PAREDES MARCAÑAUPA 
(Teniente Alcalde) en representación del ING. JAIME 
DAVILA MUNARRIZ, designado con acuerdo de 
Consejo N° 010-2022/MPAL-CM 

Miembro 
Municipalidad Provincial de 

Angaráes 

SR. SERGIO PAITAN MATAMOROS  Miembro 
Juntas Vecinales de Seguridad 

Ciudadana de la Región de 
Huancavelica 

 

Y contando con el quórum respectivo, se inició la primera Sesión Ordinaria por medio 

del Aplicativo GOOGLE MEET, con la participación del presidente del CORESEC, quien 

inicialmente dio la bienvenida y el saludo a los miembros y participantes a la presente 

sesión y se da lectura de los puntos a tratar de la agenda: 

1. Presentación del Abg. Zenón CASTELLANOS DE LA CRUZ, como nuevo Prefecto 

Regional de Huancavelica (a cargo del responsable de la Secretaría Técnica del 

CORESEC). 

2. Juramentación del Prefecto Regional de Huancavelica Abg. Zenón 

CASTELLANOS DE LA CRUZ, como nuevo miembro titular del CORESEC (a cargo 

del presidente del CORESEC). 

3. Informe situacional del COVID 19 en la Región Huancavelica (a cargo del 

Director Regional de Salud Huancavelica). 

4. Otros puntos de vital importancia. 
 

Es preciso mencionar que, en esta Sesión Ordinaria virtual, se tuvo la presencia en 

calidad de invitado al Ing. César Tito Espinoza, quien es Director Regional de Defensa 



 

 

Nacional, Seguridad Ciudadana, Gestión de Riesgo de Desastres y Desarrollo 

Sostenible, quien participa en esta reunión en su calidad de responsable de la 

Secretaria Técnica del CORESEC y el presidente del CORESEC Maciste Díaz Abad inicia 

con el primer punto de la agenda.- Donde hace la presentación al Abog. Zenón 

CASTELLANOS DE LA CRUZ, como nuevo Prefecto Regional de Huancavelica, quien 

expresa el saludo a todos los miembros del CORESEC y se suma al trabajo en 

conjunto con todas las autoridades y al  Crnl. P.N.P. Eloy LARA BENDEZU como nuevo 

Jefe de la Región Policial de Huancavelica, quien se compromete a trabajar codo a 

codo con todas las autoridades para lograr la pacificación y la seguridad ciudadana. 

 

Acto seguido se continua con el segundo punto de la agenda.- el Abog. Maciste 

Alejandro DIAZ ABAD (Presidente del CORESEC), procedió a la JURAMENTACION 

del Abog. Zenón CASTELLANOS DE LA CRUZ (Prefecto Regional de Huancavelica) y 

al Crnl. P.N.P. Eloy LARA BENDEZU (Jefe de la Región Policial de Huancavelica) como 

nuevos Miembros Titulares del Comité Regional de Seguridad Ciudadana de la Región 

de Huancavelica 2022; con la finalidad de seguir comprometidos a trabajar por la 

Seguridad Ciudadana de la Región de Huancavelica. El Ing. Cesar Tito Espinoza 

responsable de la Secretaría Técnica del CORESEC Huancavelica señala que se 

emitirá una Resolución Ejecutiva Regional del Comité Regional de Seguridad 

Ciudadana y se les estará haciendo llegar a su despacho.  

 

A continuación, el presidente del CORESEC, otorga la participación al Director 

Regional de Salud Huancavelica MG. DARWIN JUAN MOSCOSO GARCIA, para que 

pueda informar respecto al Tercer punto de la agenda.- Informe situacional del 

COVID 19 en la Región Huancavelica, quien informa que ya se va a cumplir dos 

(02) años de esta pandemia y se ha declarado la emergencia sanitara con el Decreto 

Supremo N° 008-2020-SA, del 11 de marzo del 2020, en merito a ello informa 

respecto a la situación actual de COVID en la región de Huancavelica para  

conocimiento de todos los presentes, en donde a la fecha se ha sufrido tres oleadas, 

la primera fue en al año 2020, la segunda oleada en el año 2021 y la tercera oleada 

a inicios del presente año 2022, llama mucha la reflexión respecto a la tercera oleada 

que ha sido más agresiva a las otras oleadas en temas de contagio y a la semana 

siete se tiene un descenso registrándose un promedio de 200 casos por semana 

donde se llegó a tener el pico más alto a 3000 casos por semana, donde la 

transmisión en esta nueva variante ha implicado en el contagio. A nivel de cada uno 

de las provincias el comportamiento ha sido similar, la tercera oleada a superado el 

nivel en todas las provincias, lo bueno señores miembros del CORESEC y la 

importancia y el rol que ha jugado el tema de la vacunación porque aquí en la tercera 

ola se ha superado en casos pero en fallecidos y hospitalizados la curva no ha crecido, 

donde en la primera oleada se ha tenido 255 fallecidos, en la segunda oleada se ha 

tenido 545 fallecidos y en la tercera oleada 29 fallecidos, en este ultimo año no todos 

han fallecido por COVID en el diagnostico a la prueba molecular si han salido pero 

fueron por otras enfermedades como cáncer, diabetes crónica, en otras y estuvieron 

canalizados en adultos mayores ya con riesgo, he aquí la importancia que ha jugado 

la vacunación reduciendo el tema de la letalidad, reduciendo los casos de los 

hospitalizados y el impacto ha sido menor y esto se recalca los grandes esfuerzos 

que se han hecho. Asimismo, señala que los trabajos sobre vacunación se vienen 

desplegando en estas últimas semanas pese a las controversias de la población, 

agresiones a nuestro personal de salud, nosotros como sector salud seguimos 

trabajando y sobre todo con el apoyo con cada uno de ustedes, los otros grupos de 

riesgo que son los mayores a sesenta en la primera dosis tenemos una cobertura del 



 

 

91% y ya tenemos un 86.1% de nuestros adultos mayores de sesenta protegidos 

pasando la meta del 80% y un 48.6% con dosis de refuerzo; de igual manera en 

nuestros adultos 30 a 59 años un 88% con primera dosis, 79.3% de cobertura y del 

18 al 29 años 86% con primera dosis y un 72% con segunda, se puede decir que hay 

un modo critico con los adolescentes que seguimos trabajando pero un 53.8% que 

falta reforzar, con educación tenemos que jugar un papel muy importante por que es 

un grupo estudiantil que se tiene que hacer articulaciones con cada uno de los 

sectores para mejorar este modo crítico, los demás grupos etarios de 18 años a mas 

lo estamos logrando y con el grupo 05 a 11 años hemos iniciado recién afines de 

enero 2022, donde se tiene un avance de 29% con primera dosis y con 1%, aquí 

podemos señalar el difícil acceso sobre todo con la provincia de Acobamba que es 

una provincia bastante critica donde solo se ha llegado al 10% de cobertura a 

diferencia de las otras provincias que ya se tiene un avance del 28% a 30% en 

promedio. Respecto a los medios logísticos que para esta tercera oleada se ha tenido 

garantizado el tema de los balones de oxigeno donde se ha tenido 20 hospitalizados 

en su pico mas alto y vienen funcionando de manera normal las plantas y por ende 

la producción se tiene garantizado. Asimismo, se tiene 137 camas como oferta 

disponibles 124 y ocupadas 13, en UCI se tiene 21 camas, 17 disponibles y 04 

ocupadas, en tema del personal de salud se tiene garantizado todos con 1130 Plan 

Esencial de Aseguramiento en salud (PEAS), en todas las provincias para garantizar 

las atenciones, donde también se cuenta con Equipos de Protección de Personal de 

Salud (EPPS), donde en la primera oleada ha sido critico y en esta tercera no se ha 

tenido ningún inconveniente por contarse con stock, así garantizando  una adecuada 

atención, como también medicamentos se tiene en stock que ha servido como parte 

de contingencia para esta tercera oleada, oxigeno con 11284 m3 disponibles, 1665 

balones de oxígenos llenos a nivel de todos los IPRESS de la región de Huancavelica.   

 

MACISTE ALEJANDRO DIAZ ABAD (Presidente del CORESEC Huancavelica), invita a 

los miembros a participar referente al tercer punto: 

 

• ABG. ROLY HANDER BAZAN ZELADA (Jefe de la Oficina Defensorial de 

Huancavelica), da las felicitaciones al personal de salud, así como hace conocer 

su solidaridad al personal del Centro de Salud de Paucará, quienes han sido 

agredidos e incluso habiendo recibido amenazas de muertes y es ahí donde 

nuestro rol como Comité Regional de Seguridad Ciudadana debe de intervenir, 

porque no se puede confundir las protestas con situaciones de violencia con 

situaciones de coacción u otros, donde se tiene identificados e incluso los 

promotores de estas acciones han presentado documentos ante la prefectura y 

están identificados, también hay otros actores políticos que no debe quedar 

impune y deben investigarse, adicionalmente estas situaciones también pasa por 

desinformación, donde nos ha mostrado el Director Regional de Salud es muy 

claro como el tema de la vacuna está jugando un rol proporcionalmente, teniendo 

en consideración de las personas que están falleciendo básicamente son 

personas con morbilidad o son personas adultas mayores, todas las personas 

están en situación de riesgo, es importante tener esta data y adicionalmente 

frente a la desinformación tenemos que informar a la población, se debe tener 

estrategias para que la población en otras palabras los habitantes del Distrito de 

Paucará no quieren ser vacunados para ello se debe realizar estrategias, 

sensibilizando a la población, hay medios de comunicación como radios donde 

puedan trasmitir y sensibilizar a la población sobre los beneficios de las vacunas 

del COVID 19, como CORESEC debemos informar a la población y que permita 



 

 

garantizar a nuestro personal de salud para que más adelante algún trabajador 

de salud fuera lastimado, es muy importante relacionar a la Dirección Regional 

de Salud, Ministerio de Cultura para que a través de sus especialistas puedan 

trabajar de manera unificada llevando la información a los pobladores del Distrito 

de Paucará, muchas gracias señores miembros del CORESEC.     

 

El presidente del CORESEC Abg. Maciste Alejandro DIAZ ABAD, agradece la 

participación del Abg. Roly Hander BAZAN ZELADA (Jefe de la Oficina Defensorial de 

Huancavelica) y menciona si hay alguna otra observación concerniente a este tema. 

• Abg. Zenón CASTELLANOS DE LA CRUZ (Prefecto Regional de Huancavelica), en 

primer lugar; saludar cordialmente al presidente e integrantes del CORESEC, 

mencionar sobre los datos estadísticos expuestos y a la vez en cumplimiento del 

Decreto Supremo N° 010 donde establece el Estado de Emergencia de las 

Provincias de Tayacaja y Huancavelica donde paso de un nivel moderado a un 

nivel alto, donde esta tendencia pone en alerta a todos nosotros y como 

CORESEC debemos de proponer como agenda las acciones que debemos realizar 

y este comité debe realizar el llamado correspondiente a nuestra Policía Nacional 

para neutralizar las actividades que no están siendo garantizadas ya que algunas 

semanas atrás, se realizó un operativo donde participaron la Defensoría del 

Pueblo, Municipalidad Provincial de Huancavelica, Prefectura de Huancavelica, 

encontrando en el Distrito de Ascensión, casi medio millar de parroquianos en 

estado de ebriedad para ello debemos tomar medidas drásticas, definitivamente 

las estadísticas van a seguir avanzando al grado de conciencia de la población 

Huancavelicana y por ende iniciar el proceso de reactivación económica, en los  

primeros días del mes de marzo saldrá un nuevo comunicado de la ampliación 

del Estado de Emergencia y eso está en función a la estadística que se está 

llevando a nivel de DIRESA Huancavelica, a la vez manifestar sobre el rechazo 

que se tuvo sobre el grupo de personas que se oponen a la vacunación del COVID 

19, porque hay personas que desconocen la información que brinda las diversas 

vacunas existentes, para ello pido trabajar sensibilizando a las personas 

informando, realizando diversas charlas sobre el valor científico de estas vacunas 

y así los pobladores no realicen diversas manifestaciones contra las vacunas, 

pido hacer un llamado a este comité para que sensibilice a las personas muchas 

gracias.  

 

El presidente del CORESEC Abg. Maciste Alejandro DIAZ ABAD, agradece la 

participación del Abg. Zenón CASTELLANOS DE LA CRUZ (Prefecto Regional de 

Huancavelica), a la vez hace mención sobre la exposición del Mg. Darwin Juan 

MOSCOSO GARCÍA (Director Regional de Salud Huancavelica) y menciona que se 

tiene que acelerar un poco más para llegar a las personas, no somos muchos tampoco 

somos menos, somos una región mediana para que se pueda avanzar un poco más 

conversando con los Alcaldes Provinciales, Distritales y los jefes de las redes de salud, 

hacer coordinaciones con los alcaldes provinciales y distritales sensibilizando a ellos 

y sobre la importancia de las vacunas mencionando un poco que mi persona cuenta 

con las tres vacunas correspondientes y en mi casa se contagiaron dos personas ahí 

se ve el resultado de las vacunas que nos están aplicando si son efectivas para 

proteger a las familias ante el COVID 19, a las personas llamadas anti vacunas deben 

tener algún derecho  por eso se oponen hacer vacunados por tener distintas formas 

de pensar, pero también no tienen derecho a contagiar a las demás personas eso es 

un delito y todas las personas involucradas debemos actuar contra las malas acciones 



 

 

de los ciudadanos por estar en contra  de la vida, cuerpo y salud de las personas, le 

pido señor Director Regional de Salud que debemos acelerar un poco más y felicitar 

porque estamos un poco bien, sobre el avance de la vacunación y en el Ministerio de 

Salud de Lima nos encontramos en el medio del cuadro de las cifras de vacunación y 

a mí me gustaría estar un poco más arriba, pido que realicen estrategias para poder 

seguir captando personas para que sean vacunadas, sensibilizando a los niños, padre 

de familia, también nos falta informar a toda la población, pido como presidente del 

CORESEC, realizar una sesión extraordinaria para la siguiente semana, porque hay 

varios grupos políticos que quieren realizar marchas mencionando que existe dinero 

suficiente aquí en el Gobierno Regional y no saben el presupuesto existente que 

tenemos en el PIA como Gobierno Regional nosotros debemos hacer cumplir el 

presupuesto destinado y el grupo de personas piden construir diversas obras y para 

la próxima sesión extraordinaria realizar un informe sobre todas las obras realizadas, 

ese grupo de personas está haciendo una mala imagen de Huancavelica y sus 

distintas localidades, cuando tratan mal al profesional destinado al lugar ya no 

quieren regresar por mencionar que las personas no tienen un buen trato, no 

tenemos un buen dialogo con las personas, eso sería la participación concerniente a 

la exposición realizada por parte del Mg. Darwin Juan MOSCOSO GARCÍA (Director 

Regional de Salud Huancavelica), si hubiera alguna otra participación por parte de 

los miembros del CORESEC muchas gracias.   

• El Coronel PNP. Eloy LARA BENDEZU (Jefe de la Región Policial de Huancavelica) 

en primer lugar saludar cordialmente al presidente e integrantes del CORESEC, 

respecto al trabajo que viene realizando la Policía Nacional en cumplimiento al 

Decreto Supremo que norma las actividades sobre la normas sanitarias que la 

Policía Nacional viene realizando trabajos diarios y con mayor énfasis los fines 

de semana, este trabajo lo realizamos en coordinación con el Ministerio Público, 

el Gobierno Local y otras entidades que participan tanto del CORESEC y 

COPROSEC, este trabajo se tiene que realizar en conjunto al momento de 

encontrar locales que no cumplen con el giro comercial establecido en la licencia 

de funcionamiento y es su función del Gobierno Local de tomar las medidas 

correspondientes tenemos que tener en cuenta que de acuerdo al decreto 

supremo que rige las normas sanitarias, hay una serie de giros comerciales 

establecidas pero no tienen autorización del Gobierno Local cuando se trata de 

convocar cierta concurrencia de personas y nosotros debemos verificar que se 

cumpla con el aforo establecido de las normas de bioseguridad, la Policía Nacional 

durante este periodo de tiempo 2020, 2021 y 2022 los eventos que no tuvieron 

autorización donde nosotros cumplimos con un protocolo de intervención y lo 

primero que realizamos fue convocar a los entes correspondientes para que nos 

manifieste si cuentan con autorización si no contaban con dicha autorización 

hemos neutralizado dichos eventos, el comité debe entender que existe diversos 

locales clandestinos donde algunos locales realizan estos eventos ya sean 

cumpleaños, matrimonios, etc. donde estos locales no tienen dicha autorización 

para esta actividad y tampoco cumplen con el aforo y la norma establecida de 

bioseguridad donde se neutralizo y en otros eventos realizados las personas se 

encuentran en estado de ebriedad, donde la integridad del efectivo Policial y del 

Serenazgo sean agredidos; para informar al comité nosotros seguiremos con el 

trabajo y necesitamos toda la información de ustedes y de la ciudadanía para 

que nos pongan en conocimiento  para poder neutralizar dichos eventos y que 

no se sigan contagiando la población en general. 

 



 

 

• Abg. Roly Hander BAZAN ZELADA (Jefe de la Oficina Defensorial de 

Huancavelica) en primer lugar saludar cordialmente al presidente e integrantes 

del CORESEC, mencionar que es muy importante realizar una sesión 

extraordinaria la próxima semana y abordar otras temáticas de seguridad 

ciudadana como me exprese el año pasado y nos estamos enfocando más en 

temas de salud, por otro lado es muy importante y relevante mencionar donde 

el COPROSEC Y CORESEC tiene  otras funciones más importantes y así poder 

integrar el trabajo con otras comisiones regionales que existen en diversas 

temáticas referente a la trata de personas que me parece muy bueno la cual está 

funcionando de manera activa es muy importante vincular con las instancias 

regionales de concertación donde hay una gran preocupación por parte de mi 

persona, porque no está avanzando y el pretexto expuesto es la pandemia que 

estamos viviendo, el tema del aislamiento es un contexto que incremento los 

casos de violencia contra la mujer e integrantes del grupo familiar siendo 

perjudicados los niños y niñas en violencia sexual, sin embargo en cierto que en 

este Comité la debe presidir de acuerdo a Ley el Gobernador Regional o delegar 

a un funcionario encargado de este Comité sin embargo no hubo la participación 

de los funcionarios encargados, la cual recae en la Gerencia Regional de 

Desarrollo Social, quien dirigió dicha sesión fue la secretaria técnica la cual resta 

formalidad, para eso pido señor Gobernador se tiene que tomar las medidas 

correctivas para que pueda coordinar y pedir un informe de los resultados y que 

está realizando esta instancia teniendo en consideración los delitos de violencia 

en el ámbito familiar que son los más recurrentes a nivel de la Región de 

Huancavelica  muchas gracias. 

 

• Ing. Rómulo CAYLLAHUA PAYTAN (Alcalde de la Municipalidad Provincial de 

Huancavelica) en primer lugar saludar cordialmente al presidente e integrantes 

del CORESEC, menciona que primeramente da la bienvenida al Prefecto Regional 

de Huancavelica Abg.  ZENÓN CASTELLANOS DE LA CRUZ y al Jefe de la Región 

Policial de Huancavelica Coronel PNP. Eloy LARA BENDEZU, para ello quería pedir 

señor presidente del CORESEC que la primera sesión ordinaria del comité fue 

programada para el día jueves 17 del presente mes y por razones de emergencia 

se postergó para este día martes 22 de febrero por eso pido cumplir con nuestro 

cronograma programada de las sesiones ordinarias del CORESEC, también tengo 

la preocupación como funcionario que tenemos o alguna otra actividad fuera de 

región, para ello los Secretarios Técnicos puedan ingresar al grupo de wasap 

para que puedan informar a los alcaldes todo lo acordado de las actividades del 

CORESEC muchas gracias. 

 

• LIC. ED. Julio Cesar SAEZ REQUENA (Dirección Regional de Educación de 

Huancavelica), en primer lugar saludar cordialmente al presidente e integrantes 

del CORESEC, seguidamente pedir las disculpas del caso, por que recién nos 

estamos incorporando a esta primera sesión ordinaria del CORESEC, debido que 

estamos  encontrando en pleno proceso de selección a los aspirantes al cargo de 

Director de las Unidades de Gestión Educativa Local (UGEL) de Huancavelica, 

porque nos encontramos en la fase descentralizada la cual corresponde a las 

entrevistas personales, por este motivo que recién ingreso a la sesión del 

CORESEC, mi persona tiene la información parcial sobre el inicio del año escolar 

y no fuera mucha molestia por tener muchas actividades en curso señor 

presidente el día jueves se instalará el Comité Multisectorial para el buen retorno 

a las clases escolares para ello pido si se puede exponer los avances realizados 



 

 

hasta este momento o para la siguiente sesión extraordinaria que se realizará el 

día miércoles, pueda explicar todo el resultado obtenido para el buen inicio de 

clases presenciales, solo quería mencionar a los Alcaldes Provinciales en la 

reunión que se sostuvo con el Ministro de Educación, Rosendo Serna, la dotación 

para la Región Huancavelica de 20 módulos de aulas pre fabricadas en ese 

sentido se tocará las puertas de los Gobiernos Locales y las entidades privadas 

a fin que nos puedan ayudar con el transporte correspondiente de estas aulas 

pre fabricadas cuyo destino ya se encuentra focalizado, además Señor Presidente 

del CORESEC se logró la asignación presupuestal para poder trasladar las aulas 

pre fabricadas que se encuentra en nuestra Región dentro de una misma 

provincia al explicarme si hay aulas pre fabricadas sobrantes dentro de una 

Provincia de Huancavelica se tiene la opción de trasladar según las necesidades 

que pida otra institución de la misma provincia para este hecho tenemos el 

financiamiento del caso para eso invoco a los gobiernos locales o instituciones 

privadas si se diera el caso nos brinden con el apoyo del caso para poder trasladar 

dicho bien eso todo lo que quería informar señor presidente muchas gracias.         

 

Finalmente se llegó a los siguientes acuerdos: 

1. En una próxima sesión del CORESEC, se realizará un informe detallado de las 

acciones y trabajos que viene realizando los diversos sectores del GORE HVCA, 

a favor de los pobladores de todo el Departamento. 

2. La DIRESA HVCA, deberá de acelerar el proceso de vacunación en los diferentes 

grupos etarios dentro de toda la región de Huancavelica, para lo cual deberá de 

realizar las coordinaciones necesarias con los Gobiernos Locales tanto 

provinciales y distritales, las Redes de Salud y diversas entidades. 

3. La DIRESA HVCA, deberá de optar diversas estrategias de sensibilización y 

concientización a la población que aun no han sido vacunadas dentro de la 

región de Huancavelica.   

4. A petición del Lic. Ed. Julio Cesar SAEZ REQUENA (Director Regional de 

Educación Huancavelica), se aprueba dar un espacio en la próxima sesión del 

Comité para el desarrollo de una exposición del sector educación. 

 

 

Sin otro particular, siendo las 19:15 horas del mismo día, se dio por concluida la 

sesión, firmando a continuación los presentes en señal de conformidad. 

 

 

 

 

 

 

 

FIRMA EN ORIGINAL 

   

SR. MACISTE ALEJANDRO DIAZ ABAD 

PRESIDENTE CORESEC HVCA  

 

MIEMBROS COMITÉ REGIONAL DE SEGURIDAD CIUDADANA 


